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平成2７年度第１１回宮城大学食産業学部 

教授会（定例）議事録  

開催場所  管理棟 大会議室 開催日時 平成27年12月9日（水）13:30～15:15 

 
出席者  38名／定数45名 

（ファームビジネス学科） 

齋藤(満)教授，大竹教授，小林教授，井上教授，木村教授，森本教授，中村(茂)教授，中村(聡)教授，

岩井准教授，川島准教授，菊地准教授，紺屋講師 

（フードビジネス学科） 

石田教授，川村教授，西川教授，三石教授，堀田准教授，都准教授，白川准教授，毛利准教授， 

森田准教授，河西准教授，菰田准教授，金内准教授，石川准教授，小島准教授，君塚准教授，木下助教 

（環境システム学科） 

富樫教授，岩堀教授，郷古教授，北辻教授，笠原教授，原田(鉱)准教授，神宮字准教授，千葉准教授，

高橋助教，柳澤助教 

 

 〔欠席〕ファーム；須田准教授，日渡准教授，齊藤（秀）助教 

フード；老川准教授，谷口助教 

 環境；原田(茂)教授，伊吹講師 

（事務部）千葉太白事務室長，石澤室長補佐，佐藤主幹，岡崎主査 

 議  事  内  容 

 

 
審議事項 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

報告事項 

議事録署名人に学部長，小島准教授を指名した。 

 

（１）平成 27年度第 10回食産業学部教授会議事録の確認について 

平成 27 年度第 10回食産業学部教授会議事録については，原案のとおり承認された。 

 

（２）次期学部長選挙の日程について 

齋藤学部長より資料 1に基づいて，食産業学研究科長を兼務する食産学部長候補者の選挙

日程案が説明され，原案のとおり承認された。 

 

（３）学生の身分について 

  森本学生委員長より資料 2に基づいて，休学申請者 1名及び他大学受験申請者 1名につい

て申請理由等が説明され，原案のとおり承認された。 

 

（４）委員会の設置について 

  齋藤学部長より資料 3に基づいて，「宮城大学食産業学部における放射線測定および放射性

物質を含む試料の取扱いに関する申し合わせ」における対象物質を適正に管理運用するため，

食産業学部に「研究等に供する放射性物質を含む試料の取扱いに関する委員会」を設置する

こと及び委員会の所掌事項等について説明され，原案のとおり承認された。 

 

（５）平成 28年度学都仙台単位互換ネットワーク単位互換学生募集要項について 

  石田教務委員長より別添資料に基づいて，平成 28年度学都仙台単位互換ネットワーク単位

互換学生募集要項について説明され，原案のとおり承認された。 

 

（１）文部科学省大学設置運営委員会への事前相談について 

  齋藤学部長より資料 4に基づいて，平成 27年 11月 24日に文部科学省に提出した新設学部

等の認可又は届出の事前相談資料について説明された。また，補足説明として，科目担当教 
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員の検討状況が報告された。 

 

（２）平成 28年度入学特別選抜（推薦入学）実施結果について 

  笠原入試委員長より資料 5 に基づいて，平成 28 年度入学特別選抜（推薦入学）実施結

果が報告された。 

 

（３）全学委員会報告 

 ●教育研究審議会 

  齋藤学部長より資料 7に基づいて，障がいのある受験希望者への対応について検討結果

を報告したことが説明された。 

 

 ●評価委員会 

  齋藤学部長より資料 10 に基づいて，教員評価について，作業スケジュールの前倒し及

び評価方法の変更により教員データベースの役割が本来の「教員の活動を周知するツー

ル」に戻ることや，個人集計シート入力の省力化により，より丁寧で確実な評価が可能と

なる旨が説明された。課題点が残る教員データベースの運用等については，各教員から寄

せられた意見を集約しながら所管課と調整し改善を進めていくことが報告された。 

また，平成 27年度計画暫定評価及び平成 28年度計画策定について，現在各委員会の委

員長あてに記載を依頼しており，取りまとめ後に全教員あてに内容を報告することが説明

された。 

 

 ●学務入試委員会 

  石田委員より資料 11 及び別添資料に基づいて，平成 28 年度計画の策定，平成 28 年度

シラバス作成及び平成 28 年度学年暦案について説明され，科目等履修生提供科目の確認

について依頼がなされた。シラバス記載について，本日の学務入試委員会を経て文言等を

整備したものが今週末までに全教員あてに周知されることが説明され，平成 27 年 12 月

14 日から平成 28 年 2 月 12 日の期間内に入力するよう依頼された。また，推薦入試合格

者への入学前教育の実施について，平成 28 年 2 月に合宿形式で行うことが報告され，実

施への協力が依頼された。 

 

 ●研究委員会 

  木村委員より資料 13に基づいて，平成 27年度内部監査の実施計画が説明され，特別監

査におけるヒアリング実施時の協力等について依頼がなされた。また，奨学寄附金及び共

同研究や受託研究の受入について，成果物を提出する必要のあるものは受託研究とするよ

う依頼がなされた。 

 

 ●広報委員会 

  中村委員より資料 14 に基づいて，食産業学部の独自ウェブサイト閉鎖にともなう全学

ウェブサイトへの記事の転載について，各教員による内容確認を依頼中であることが説明

され，修正の必要がある場合は今週中に委員あてに連絡するよう依頼された。 

 

  ●総合情報センター運営委員会 

  紺屋委員より資料 16に基づいて，「六限の図書館」を 12月 17日に図書館二階のグルー

プ閲覧室で開催することが報告された。会場の収容人数が 30 名であることから，定員を

超える参加希望があった場合は別の日程で再度実施予定であることが説明された。 

  

 ●国際交流・留学生センター運営委員会 

  井上副センター長より資料 17 に基づいて太白キャンパスにおける「インターナショナ

ルウィーク」を 12月 15日と 16日にメディアギャラリーで開催することが報告された。 
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その他 
 

●地域連携センター運営委員会 

  北辻副センター長より資料 18に基づいて，平成 28年度以降の復興支援コンサート実施

の検討状況が説明され，第 1 回フットパスフォーラム in 柴田町の開催が報告された。ま

た，ベガルタ仙台との相互協力協定締結に向けた検討状況について報告された。 

 

（４）学部委員会報告 

 ●入学試験委員会 

  笠原委員長より資料 21 に基づいて，12 月 12 日に実施する特別選抜（社会人・外国人

留学生）試験の出願状況が報告された。また，大学入試センター試験の実施体制について

12日 16 日の入学試験実施本部会議で決定されることが説明された。  

 

 ●地域連携委員会 

  北辻委員長より資料 22に基づいて，平成 27年度のイブニングセミナー，出前講義等の

実施状況が報告され，平成 28年度の実施計画の検討状況について説明された。 

 

●予算施設委員会 

  齋藤学部長より資料 24に基づいて，平成 28年度予算案の検討状況が報告され，大学改

革に向けた予算要求について各学科で取りまとめの上，12月 17日まで事務部に報告する

よう依頼がなされた。 

 

●実験安全管理委員会 

  岩井委員長より今年度二回目の廃液処理を 12 月末から 1 月にかけ実施予定であること

が報告された。また共同で使用する実験室の適正な使用について，使用後の清掃及び整理

整頓を徹底するよう依頼された。 

   

 齋藤学部長より地下鉄東西線開通にともなうバスのダイヤ改正について，午後 6時台に利

用できる長町駅方面行きバスが無くなり学生の通学に支障が出ることが予想できることか

ら，ダイヤ改正日前に学部を代表して宮城交通に改善の申し入れを行ったことが報告され，

現在帰宅時のバス利用状況を調査していることが説明された。 

 

また，年末年始における各種対応に関する注意事項について，非違行為や交通事故の防止， 

個人情報の適正管理等について改めて注意するよう依頼がなされた。 

 

 

議事録署名人    齋藤 満保  印  
 

   小島 さつき 印   
 

 


